
 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

糸島警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和３年４月１９日 午後４時１０分 から 

 令和３年４月１９日 午後５時１０分 まで 

 

 

開 催 場 所          糸島警察署３階 武道場 
 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名 
 

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全

課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備課

長、総務課係長 

 

 

 

 

議 事 概 要          
 

【会長挨拶（要旨）】 

今年に入りコロナ禍の影響で協議会がなかなか開催できなかったが、協議会委員、

警察署幹部が交替していることから、今回の開催とさせていただいた。皆様から御

意見や改善の御要望を賜りたい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

  本年１月に当署において、署員８名が新型コロナウイルスに集団感染し、クラス

ターと認定されてしまったことにより、市民の皆様に御心配・御迷惑をおかけした

ことをお詫びする。本年序盤は新型コロナウイルスに翻弄された反省を踏まえ、第

４波も懸念される中、管内の治安情勢に間隙を生じさせることがないよう署員一丸

となって感染防止対策に万全を期したい。 

  新しく委員に就任していただいた上葉ダグラス先生には、今後、グローバルな視

野と多種多彩な御経歴に裏打ちされた幅広い知識で警察活動に資する御意見御要

望をいただけたらと思っている。 

福岡県警察は、令和３年の運営指針を「県民の安全・安心の確保」と掲げ、「暴

力団の壊滅」「飲酒運転の撲滅」「性犯罪の根絶」を三大重点目標とし、各種施策に

取り組んでいる。糸島警察署としても管内の事件事故発生状況を分析しながら、発

生抑制に力を注ぎつつ、有事の際はスピード感を持って対応するよう各課で業務を

推進している。 

今後とも警察活動に対する御理解のうえ、「安全安心いとしまの実現」へ向け、

皆様の御力添えをいただければと思っている。 

 

【令和２年中の主な業務推進状況】 

１ 各課活動報告 

⑴  総務課 

ア 新型コロナウイルス感染防止対策 

    イ 心に響く生きた教養、実践的各種訓練 

⑵  会計課 

ア 遺失・拾得取扱い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
                                                                                         
 
 

議 事 概 要           
 

⑶ 生活安全課 

ア  安全安心いとしま協働ネットワーク協議会の活動状況 

イ 性犯罪の根絶、前兆事案の予防 

⑷ ウ 各種法令違反抑止、検挙 地域課 

ア  検挙好事例 

イ 多角的な実態把握活動による情報収集 

⑸  刑事課 

ア 犯罪の発生、検挙状況 

イ 検挙好事例 

⑹  交通課 

  ア 交通事故情勢 

  イ 飲酒運転の撲滅対策 

⑺  警備課 

  ア 各種警備諸対策の推進 

  イ 東京オリパラ開催に向けた警備諸対策の推進 

 

【質疑応答】 

○  委員から「二丈パーキングに集まる暴走族の対策はどうされているのか」旨の 

質疑があり、交通課長から「二丈パーキングの閉鎖について、国土交通省と検討

協議を重ね、本年の大型連休期間中４月２９日から５月９日までの期間、午後９

時から翌午前５時まで閉鎖の方向で動いている」旨の回答があった。 

 

○  委員から「高齢者の中で認知症の方の事故は増えているのか」旨の質疑があり、 

交通課長から「はっきりした認知症の方が運転する事故の発生はないが、高齢者

にのろのろ運転が認められ、認知症の疑いがあれば警察本部を通じて認知検査を

受けてくださいと通知している。事故をきっかけに運転免許証を自主返納される

方も増えている。」旨の回答があった。 

 

○  委員から「糸島市内の高齢者関連事故が全事故に占める割合は約４割との数字

が出ているが、糸島市の高齢者人口の割合と比例しているのか」旨の質疑があ

り、交通課長から「高齢者人口の割合は判らないが、事故割合約４割の数字は

多いと思うので、配布資料に記載している」旨の回答があった。 

 

○  委員から「暴走族の取締りはどうしているのか」旨の質疑があり、交通課長 

から「最近はＳＮＳで集合を呼びかける傾向が見られ、福岡市内で集合して目的

地が二丈パーキングであったケースもある。年に数回は警察本部や佐賀県唐津警

察署とも合同取締りを実施している。二丈パーキングを閉鎖すれば、目的地が無

くなるので暴走行為は減ると思われる。」旨の回答があった。 

 

【閉会】 

  以上で、糸島警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 


